

Vox Organi in Göttingen, Hann Münden und im Landkreis Hildesheim

Einen großen Radius in Südniedersachsen, von Göttingen über Hann Münden bis in den Landkreis Hildesheim, hat das internationale Orgelfestival Vox Organi am kommenden Wochenende.

Aus Erfurt reist am Freitag, 14. Juli 2023, der Organist der Predigerkirche, Matthias Dreißig, nach St. Jacobi Göttingen, um an der viermanualigen Ott/Schmid-Orgel ein Programm mit Werken von Bach, Buxtehude, Mendelssohn und anderen zu Gehör zu bringen. Das Konzert beginnt um 18:00 Uhr.

Matthias Dreißig ist Kirchenmusikdirektor, Honorarprofessor an der Musikhochschule „Franz Liszt“ Weimar und Orgelsachverständiger des Kirchenkreises Erfurt. Er war Preisträger des internationalen Orgelwettbewerbs „Prager Frühling“ und ist ein gefragter Orgelsolist im In- und Ausland. Radio- und CD-Einspielungen runden sein künstlerisches Schaffen ab.

Am Samstag, 15. Juli 2023, ist Vox Organi um 16:00 Uhr in St. Blasius Hann Münden zu Gast. Der Goslarer Marktkirchen-Kantor Gerald de Vries nimmt Platz an der Klais-Orgel, für die er Werke von Barock bis Moderne zusammengestellt hat.

Gerald de Vries leitet das gesamte Spektrum kirchenmusikalischer Aktivitäten an der Marktkirche St. Cosmas und Damian in Goslar. Er ist regelmäßiger Gast an den Orgeln der Region und auch überregional als Konzertorganist tätig. Seit 2021 ist er zusammen mit seinem Kollegen Propsteikantor Karsten Krüger Landeskirchenmusikdirektor der Ev.-luth. Landeskirche Braunschweig.

Zum Abschluss eines klangschönen Wochenendes findet das Orgelfestival an einem seiner neuen Konzerte dieser Saison statt: Am Sonntag, 16. Juli 2023, freut sich St. Martin in Wrisbergholzen (Gemeinde Sibbesse) im Landkreis Holz Minden auf Ulfert Smidt, Marktkirchenkantor aus Hannover. Für die 2010 restaurierte historische Johann-Georg-Müller-Orgel hat er ein Programm mit Werken von Bach, Mendelssohn, Bruhns und anderen zusammengestellt. Das Konzert beginnt um 17:00 Uhr.

Ulfert Smidt wuchs in Bremen auf. Er ist A-Kirchenmusiker und war Stipendiat der deutschen Studienstiftung. Seit 1996 ist er Organist der Marktkirche Hannover, künstlerischer Leiter der dortigen internationalen Orgelkonzerte und Dozent an der Hochschule für Musik, Theater und Medien Hannover. Zahlreiche CD-Aufnahmen dokumentieren seine stilistische Bandbreite und wurden mit namhaften Preisen ausgezeichnet, darunter der Preis der Deutschen Schallplattenkritik (ECHO Klassik).

Der Eintritt für alle Konzerte von Vox Organi ist frei. Als Beitrag zur Aufrechterhaltung des Festivals wird um eine Spende am Ausgang gebeten.

###

(2.582 Zeichen inkl. Leerzeichen)

Foto 1: Matthias Dreißig

Foto 2: Gerald de Vries

Foto 3: Ulfert Smidt